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1-1 Mot de la Présidente

Bonjour à tous et merci de votre présence. L'année 2020-2021 a connue, encore une fois, 
son lot d'interruptions et ses mesures sanitaires rigoureuses. 

Nous avons ainsi dû fermé nos portes en novembre et décembre 2020. 

La solution 'atelier en visio' ne nous a pas semblé propice au vu du peu de fréquentation 
des ateliers au premier confinement et surtout, par rapport à la perte d'intérêt qu'un atelier
comme ceux d'Emma représente. (moins de lien, moins de suivi, moins d'interaction, ...)

Nous avons donc proposé à chaque adhérent de:

– soit de désinscrire

– soit rester adhérent, en soutien, avec un engagement de notre part, que chacun 
serait remboursé des ateliers non effectués au cours des 6 mois restants. 

Nous avons donc échelonné les remboursements et recalculé au pro-rata et au cas par cas. 

Nous avons également demandé à la propriétaire de suspendre les loyers de Novembre et 
Décembre 2020, ceux-là mêmes que nous avons remboursés petit à petit les 4 premiers 
mois de 2021. 

Ces démarches ont clairement permis de sauver l'asso quoiqu'elle se retrouve aujourd'hui 
sans fond de roulement, ce qui est une situation dangeureuse. Nous allons donc proposer 
cette année différents projets afin de renflouer les caisses.  

Nous détaillerons tout cela dans les paragraphes à venir. 

1-2 Présentation du bureau

Anne Cécile Hubert, présidente – Educatrice spécialisée

Véronique Finot-Dailly, trésorière – Retraitée

Laure Beltran, secrétaire, excusée, pouvoir envoyé et donné à Anne Cécile, présidente.

1-3 Point sur les présences

II-           Bilan année écoulée  

2-1 Bilan moral 

En septembre 2020, la ré-ouverture fut difficile, moralement. Il a fallu proposé de la 
nouveauté et aller chercher une nouvelle énergie. Nous avons ainsi restructuré le local, 
changeant de place les meubles afin de ne pas lasser nos adhérents. Il fallait de l'espoir, du 
renouveau. 

Pas de Forum des assos mais nous nous sommes postés sur le marché où qqs dizaines de 
personnes sont venues pour s'inscrire suite aux mails envoyés. 

2-2 Retour sur la fréquentation des ateliers et stages 2020-2021

49 adhérents 

(au lieu de 65)  -     40 enfants/ados (juqu'à 16 ans) sur 6 ateliers



– 9 adultes sur 2 ateliers

Baisse importante aux noveaux des ateliers, surtout chez les adultes. Du coup, deux 
ateliers adultes au lieu de quatre. 

Groupe important chez les collégiens (7 et 8). Groupes stables chez les plus petits. 

CP en hausse et création d'un petit groupe de CE-CP avec des niveaux plutôt avancés. 

L'expérience des années précédentes a permis de gérer les groupes différemment. Plutôt 
que de proposer des groupes d'âges fixes, Emma a préféré attendre la semaine découverte 
pour moduler les groupes, ce qui a donné de bons résultats en terme de cohérence et 
d'énergies.

Groupe important en MS/GS en début d'année puis il s'est un peu allégé suite à la 
fermeture. Cependant, il reste très attractif pour les parents et vraiment bénéfique pour les
enfants.

Groupes stables le mardis midi, le même noyau se réinscrivant d'une année sur l'autre 
avec 2 éparts et 2 arrivées. 

Ateliers CM du jeudi soirs stable aussi car écoliers des écoles avoisinantes qu'Emma va 
chercher à la sortie de classe. 

Plus d'atelier le samedi car la présence des enfants était trop aléatoire. Concentration sur la
semaine. Nous avons donc perdu quelques adhérents mais nous avons gagné en régularité
ce qui est nécessaire pour l'apprentissage de l'anglais. 

III-         Approbation des comptes de l'exercice clos sept 2020 - août 2021  

3-1 Bilan comptable cf PJ

Adhésion année écoulée: 

Subvention mairie : 250€

Le loyer ainsi que toutes les dépenses sont restées stables. L'electricité reste un point noir 
pour le local. -> voir pour enlever le frigo qui consomme beaucoup pour pas grand chose. 

Pour ce qui est des dépenses:

– les charges régulières sont : le loyer, l'electricité mensualisée (121€/mois plus un 
régul en août de 246,96€, ce qui reste énorme (du coup, nouvelle mensualisation 
pour l'année à venir de 159,79€ par mois), les frais d'utilisation web banque, à 
24,99€, les factures des deux intervenates

– les charges annuelles (payées un fois par an) sont: l'eau (€ cette année), taxe ordure 
(-86€ cette année), l'assurance 435,40€

Donc, les recettes de 2020-2021 sont de € et les dépenses de € soit un déficit de €

Budget déficitaire cette année avec environ € de moins encaissé dû aux remboursements 
des ateliers non effectués de Nov. et Déc et du manque à gagner des stages d'avril et d'été 
non mis en place pour les ados (cycle 3 et 4). Le coup de massue a été sans conteste le 
manque d'inscription des ateliers d'été, annulés. (beaucoup de personnes contactées nous 
ont fait part de leur intention de partir voir la famille et du besoin de vacances qui n'a pas 
attendu août. (Ils sont donc partis en juillet, d'où les stages annulés)

Mise en place par ailleurs d'une collecte de cartouche et de la librairie anglaise pour tenter 
d'accueillir plus d'adhérents.



La fin d'année fut donc bancale.

3-2 Investissements à venir

Pas d'investissement cette année. Nous avons besoin de nous rassurer pour la suite. 

Pas de cadeau de fin d'année encore une fois, mais réflechir à un évènement pour le mois 
de mai.

IV-         Vote du montant des cotisations pour l'année à venir  

4-1 Tarif de l'adhésion

5€ par famille l'année écoulée, pas de raison de l'augmenter. Tarif abordable et global pour
tous afin de faciliter l'adhésion.

VOTE: 6 POUR – 1 ABSTENTION

Pas de changement sur les tarifs de l'année, prix stables et corrects pour tous. 

VOTE: 6 POUR – 1 ABSTENTION

V-           Bilan du Forum des Assos 2021, avant ré-ouverture  

5-1 Fréquentation 

Forum plus calme que l'année dernière, moins d'euphorie en tous cas et bcp d'absent dû 
au pass sanitaire en vigueur. 

Cela étant, les inscritpions ont été plutôt bonnes et beaucoup de curieux se sont inscrits 
aux ateliers découverte. 

Malheureusement, une tendance chez les adultes à s'inscire et à ne pas venir. 

Pour les enfants par contre, tous sont venus et tous se sont inscrits, sauf 2 pour cause de 
logistique complexe.

Pour le moment donc, 51 adhérents, ce qui est convenable. 

VI-         Projets 2021-2022  

6-1 Ateliers et planning

Nous avons tentés de répondre aux demandes de nos adhérenst les plus fidèles. 

Ce qui ne change pa: 

– lundi 17,15/18,45 – 4ème-3ème (4)

– mardi 12,30/13,30 - adultes I (5)

– mercredi après-midi : priorité aux primaire de la MS au CE2 (Les maternelles 
restent sur le créneau central afin de leur proposer un goûter 'in English'.) 9 MS-
GS / 8CE / 8CP

Ce que nous avons adapté:

– mardi 17,15/18,15 - CM

– jeudi 17,15/18,45 – 6ème/5ème



Ce que nous avons crée :

– lundi 19,00/20,00 – adultes débutants

– mardi 18,30/ - adultes avancés

En prévision et déjà mis en place, stages octobre 2 X 4 jours : cycle 3 la première semaine et
4-8 la deuxième. Stage en décembre en test (voir si inscription), stage en février 2 x 4 jours, 
idem en avril et stages d'été à prévoir. 

Idée d'une soirée à Bordeaux dans un pub avec quiz in English. (English quiz often take 
place during the week, see to what extend it is possible to go)

-> Sortie ados et adultes dans un pub.

Prévision de Wine&Cheers -> réflexion sur le lieu -> idées proposées: Regent's, BREC, 
Auberge d'Haux ou soirée Burger Quiz (Burger le vendredi soir sur place de La Prévôté à  
Créon

Ciné-débat possible, réfléchir à leur mise en place -> Bruno/Le Max Linder

Idée : prise de contact avec le Com'Eddy Rive droite à Bordeaux qui font du théâtre en 
anglais. Emma aimerait faire un écange et pourquoi pas aller voir un spectacle là-bas voir 
leur en proposer un. (Ecriture de saynètes et 'acting' des jeunes ou adultes...à convaincre)

6-2 Tarifs

45 minutes : 260€ l'année

1h / semaine : 345€ l'année

1h30 / semaine : 420€ l'année

Adhésion: 5€

VII-        Effectifs  

7-1 Renouvellement du bureau

Anne-Cécile HUBERT – 5 POUR

Véronique FINOT-DAILLY – 5 POUR 

Laure BELTRAN – A voir avec elle car peu disponible

VIII-      Questions diverses  

CLOTURE 19H33


